

"Hay humo negro en elección de consejeros, sigue el diálogo mañana", informa Mier Velazco

Latinus | marzo 29, 2023



Foto: Cuartoscur

Por José Gerardo Mejia

Luego de una reunión de casi dos horas, la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) en la **Cámara de Diputados** no llegó a acuerdos para presentar al pleno un nombre por cada una de las cuatro quintetas con los aspirantes a **consejeros electorales**.

Ignacio Mier, presidente de la Jucopo, ofreció conferencia de prensa para informar que este jueves se reanudará el diálogo entre los coordinadores parlamentarios.

"Estamos como en el cónclave de la sucesión papal: hay **humo negro**, aún no hay acuerdo", explicó el también **coordinador de Morena** en la **Cámara de Diputados**.

De acuerdo con el calendario de la convocatoria, la Jucopo tiene que entregar este miércoles a **Santiago Creel Miranda**, presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, el documento con las cuatro propuestas para someterlas a votación mañana jueves 30 de marzo.